
Verbale n°1 

 
Oggi, 02/10/2014 alle ore 17.30, presso i locali della Scuola Secondaria di 1° grado dell’I.C. di 

Pianoro, è convocato il Consiglio di Istituto per procedere secondo il seguente ordine del Giorno: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Situazione organico e funzionamento a seguito dell’adeguamento organico di diritto alla 

situazione di fatto; 

3. C.M. 42 del 21 Luglio 2014: Approvazione calendario elezioni genitori negli organi 

collegiali; 

4. Chiusure prefestive personale ATA e orario d’apertura ufficio al pubblico; 

5. Contributo volontario dei genitori; 

6. Esito bandi di gara: assicurazione alunni, visite didattiche e libri di testo; 

7. Prossimi bandi di gara: nomina rspp, nomina medico competente e macchine 

distributrici per snack e bevande. 

8. Utilizzo parco pubblico adiacente scuola Pianoro Vecchio 

9. Comunicazioni della Dirigente Scolastica 

10. Comunicazioni dei consiglieri. 

 

Membri del consiglio d’istituto  

GENITORI: Calzà Flavia ( presidente del Consiglio d’istituto)- Repetto Elena - Giuliani Valeria – 

Protti Barbara - Fontana Lorella – Gruppioni Rita -  Michelini Monia – Martiradonna Tiziana; 

DOCENTI: Geminiani Anna - Benni Mariangela –Amato Antonella – Basile Paola – Pisanello 

Maria – Calistri Silvia – Montalbani Stefania; 

ATA: Perrone Vito. 

 

Risultano assenti i consiglieri:Pisanello Maria (docente); Repetto Elena (genitore); Protti Barbara 

(genitore). 

 

Funge da Segretario la Consigliera Amato Antonella (docente scuola sec. 1°). 

 

PUNTO 1  

Dopo la presentazione della DS Cinzia Quirini ai genitori, membri del consiglio d’istituto, si 

comunica la presa visione, da parte dei consiglieri presenti, del verbale della seduta precedente che 

viene approvato all’unanimità. 

(Delibera n.75) 

 

PUNTO 2 

La DS conferma l’organico di diritto dei docenti nei posti comuni. Per il sostegno della scuola 

primaria la DS comunica  che sono stati assegnati in organico di fatto  2 posti ( per un totale di 6 

posti di cui 4 in organico di diritto +  2 organico di fatto). Circa il sostegno della scuola secondaria 

di I grado sono stati assegnati in organico di fatto 2 posti e 14 ore ( per un totale di 7 posti e 14 ore 

di cui 5 posti in organico di diritto + 2 posti e 14 ore in organico di fatto) 

Relativamente ai collaboratori è stata fatta la richiesta di 1 posto in organico di fatto. La DS ricorda 

il problema di questo A.S. riguardante i docenti sul posto fino all’avente diritto che grava sulla 

continuità didattica. Si aspetta ancora l’aggiornamento delle graduatorie d’istituto.  

 

PUNTO 3 

Viene comunicato il calendario delle elezioni dei genitori negli organi collegiali. Prende la parola la 

consigliera Gruppioni Rita (genitore) che lamenta la contemporaneità delle elezioni per chi ha figli 

nello stesso plesso ma si fa presente la rarità di tale situazione che comunque non può essere risolta 



per le complicazioni che ne seguirebbero. La stessa afferma  la necessità di un’assemblea per la 

presentazione della programmazione, specie nella scuola dell’infanzia oltre a quelle già realizzate.. 

Le elezioni per i  rappresentanti del consiglio di intersezione si terranno il giorno 20 ottobre 2014 

Le elezioni per i rappresentanti del consiglio d’interclasse si terranno il giorno 21 ottobre 2014 

Le elezioni per i rappresentanti dei consigli di classe si terranno il giorno 23 ottobre 2014. 

Il suddetto  calendario  viene approvato all’unanimità 

(Delibera n.76) 

 

PUNTO 4 

La presidente comunica la proposta di calendario degli ATA delle chiusure prefestive della scuola.  

Il consigliere Perrone propone la chiusura nei giorni della settimana del ferragosto, anziché solo del 

prefestivo (il 14 agosto), per uniformarsi al calendario dell’istituto comprensivo di Rastignano. 

La DS  non concorda in quanto si configurerebbe come interruzione di pubblico servizio. Per venire 

incontro alle esigenze del personale Ata la ds propone la chiusura anche nella giornata di giovedì 13 

agosto. La proposta di chiudere la scuola nelle giornate del 13 e 14 agosto viene votata e approvata. 

Si approva all’unanimità l’orario di apertura della segreteria al pubblico dell’anno precedente.  

(Delibera n.77) 

 

PUNTO 5 

Viene confermata la stessa richiesta di contributo volontario dei genitori dell’anno precedente 

(20,00 Euro per il primo figlio iscritto all’I.C. e 10,00 Euro dal secondo figlio in poi) e si conferma 

l’aggiornamento da parte della DSGA dell’uso dello stesso. Si ricordano i dati di partecipazione nei 

vari plessi dell’istituto. Interviene Martiradonna Tiziana (genitori) che riporta il malcontento di 

alcuni genitori che esprimono la necessità di una maggiore discrezione sulle adesioni essendo il 

contributo assolutamente volontario. Gruppioni Rita (genitore) lamenta il comportamento poco 

discreto di alcuni rappresentanti dei genitori anche per i progetti a pagamento. Prende la parola 

Geminiani Anna (docente secondaria) ricordando la consuetudine della scuola secondaria che vede i 

coordinatori raccogliere le adesioni e versare le quote in posta in assoluta discrezione, tutto ciò 

confermato dalla sottoscritta. Interviene anche Michelini Monia ( genitore) che lamenta il numero 

eccessivo di progetti a pagamento nella primaria. La DS propone l’eventuale problematizzazione 

dell’argomento in collegio docenti. 

Prende la parola Calistri Silvia (docente infanzia ) che ricorda i costi aggiuntivi dei progetti e delle 

uscite dovuti ai trasporti non più gratuiti. A questo proposito interviene anche Basile Paola (docente 

primaria) che ricorda l’importanza, soprattutto di alcune uscite didattiche, che sono opportunità 

culturali di rilievo per gli allievi, specie per coloro che al di fuori della scuola non avrebbero, per 

condizioni socio-economiche della famiglia, la possibilità di realizzarle. La presidente propone che 

ogni docente debba programmare i progetti per la classe previa comunicazione ai genitori. Riguardo 

le assemblee elettorali Geminiani Anna (docente secondaria) ricorda che durante le stesse saranno 

spiegati gli scopi del contributo volontario e si chiederà la collaborazione dei genitori per l’acquisto 

di risme come per l’anno precedente, iniziativa ben riuscita. La presidente, citando il verbale 

dell’anno precedente ribadisce che il denaro raccolto sarà utilizzato tenendo conto delle priorità 

della scuola. Il genitore Gruppioni Rita propone che venga redatta una lettera ai genitori per ogni 

plesso in cui venga chiarita la cifra raccolta e a che cosa sarà finalizzata. 

Il punto viene approvato all’unanimità. 

(Delibera n.78) 

 

PUNTO 6 

La DSGA prende la parola, comunicando che il bando relativo all’assicurazione, è stato vinto da 

un’agenzia on line, “Ambiente scuola”, con conseguente diminuzione dell’importo richiesto per 

ciascun allievo (euro 5,70). La presidente ricorda che sarà specificato nelle lettere ai genitori il 

motivo della diminuzione della quota da pagare per ciascun alunno. Inoltre  la DSGA ricorda le 



procedure relative al pagamento dell’assicurazione e del contributo volontario ( tramite posta o 

bonifico bancario presso Banca di Imola). Per le uscite didattiche la gara è sta vinta dalla ditta per i 

trasporti “Cosepuri”. Riguardo ai libri di testo per la primaria si fa riferimento alla Cartoleria del 

Portico di Bologna. 

 

 

PUNTO 7 

La DSGA ricorda i prossimi bandi relativi al RSPP e alle macchine distributrici di bevande. 

 

PUNTO 8 

La docente Basile chiede l’autorizzazione a poter usufruire, durante l’attività ricreativa, da parte 

della scuola primaria di Pianoro Vecchio, del parco pubblico adiacente alla scuola. Viene deliberato 

all’unanimità l’utilizzo del parco pubblico adiacente alla scuola di Pianoro Vecchio per attività 

ricreative. 

(Delibera n.79) 

PUNTO 9  

La D.S. espone la questione dell’entrata alla scuola primaria e relativa uscita che crea affollamenti 

eccessivi e problemi relativi alla sicurezza, anche a causa della mancanza di puntualità degli 

scuolabus e che quindi deve essere problematizzata per possibili soluzioni.  

 

PUNTO 10 

Alcuni genitori chiedono chiarimenti su alcuni libri di testo cambiati. La professoressa Geminiani 

precisa che la domanda sarebbe opportuno rivolgerla al docente titolare della disciplina. 

Il genitore Giuliani Valeria evidenzia alcune criticità emerse rispetto alla formazione delle classi 

prime  della scuola secondaria di I grado. Le classi non sono risultate del tutto omogenee per quanto 

riguarda la provenienza degli alunni dai plessi. La DS assicura che per l’anno prossimo ci sarà un 

maggiore controllo per quel che riguarda il rispetto dei criteri già stabiliti. 

 

La seduta termina alle ore 19. 30 

 

 

La Segretaria                                                                                            Il Presidente 

Antonella Amato                                                                                     Flavia Calzà 


